

DEUX JOURNÉES AVEC L'ISTR  
POUR DÉCOUVRIR  
LES LETTRES HÉBRAÏQUES

Françoise Mirabile

lundi 10 et mardi 11 juin 2024 9h30 - 16h

Institut de  
Sciences  
et Théologie  
des Religions



Institut Catholique  
de la Méditerranée

L'objectif de ces deux journées (10 heures de cours) est de donner un aperçu du fonctionnement de l'hébreu biblique en s'initiant à la base, l'alphabet, la lecture, l'écriture. Ce que nous ferons de manière interactive par observation, manipulation des lettres, exercices de reconnaissance, écriture.

Pour ne pas se limiter à l'apprentissage « technique », nous entrecroiserons le travail sur les lettres de petits commentaires sur des lettres et des mots (Chalom, amen, alléluia...) afin de goûter à la saveur des commentaires dans la langue du texte biblique.

Voici le programme proposé de ces deux journées :

- découvrir l'ensemble des lettres hébraïques
- apprendre à déchiffrer (lettres-consonnes et points-voyelles)
- s'initier à l'écriture des lettres (écriture simple et non calligraphiée)
- se plonger en Genèse 1,1-5 (texte biblique et commentaires)
- explorer le aleph, première lettre de cet alphabet hébreu où chaque lettre est un monde

---

**lundi 10 et mardi 11 juin 2024**

9h30 - 16h

---

80€ par personne  
140€ pour 2 personnes

Pour vous  
inscrire



**ISTR** - Centre le Mistral

11 impasse Flammarion - 13001 marseille

04 91 50 35 02 [istr@icm13.com](mailto:istr@icm13.com)